10 らっこだより

運動会へのご参加ありがとうございました!!

今年はボール運びと組体操と、二つの競技を一生懸命参加していたらっこ組さん!

プレイルームよりも広くて、雰囲気も違う会場に緊張気味な子もいましたが、最後にメダルをもらって嬉しそうな姿はとってもかわいかったですね!運動会後も保育園で「〇〇メダルもらったんだー!」と報告してくれる子もいて、楽しんでくれたようでなによりです。

ボール運びのボールは自分たちで手作りしたとおたよりに掲載しましたが、 保育士がボールを片づけていると「先生なにしてるの?」と興味津々ならっこさん! そこで大きな枕に見立ててみんなでおひるねごっこをして、お友達をとんとんして寝かし合いっこ! 運動会後も大活躍したボールたちでした!

おさんぽだー!

久しぶりのおさんぽ!虫探しに、おいかけっこに、ごっこ遊びと自然の中で元気いっぱいに体を動かして楽しんでいます。前のお友達との距離を上手に詰めたり、道路の端を歩いたりと、歩き方も上手になっていて成長を感じます。 最近は"だるまさんがころんだ"と"どろけい"が流行中!

だるまさんがころんだでは、止まるたびに変顔をする、おにが3人いるなど、らっこ組さんが自分たちでルールを考案 していて、ゲラゲラととっても楽しそうな笑い声が聞こえます!

また、「ママにみせる!」と毎回お土産をたくさん拾っているらっこ組さん。もうすぐ、どんぐりなど木の実がさらに増えてくる季節になってくるので、秋のおすそ分けがおうちに届くかもしれませんね!

ふぅー ひと休み♪



